



Moncton Ringette Association

PARENT/GUARDIAN/SPECTATOR - Code of Conduct

1. I will be a good role model and encourage my child to respect their team commitments and attend all games and practices possible. However, I will not force my child to continue to participate in ringette if it is no longer fun for them.
2. I will remember that my child plays ringette for her or his enjoyment of the game, not mine.
3. I will encourage my child to play by the rules and to resolve conflict without resorting to verbal or physical displays of hostility or violence.
4. I will teach my child that doing one's best is more important than winning, so that my child will never feel defeated by the outcome of the game.
5. I will make my child feel like a winner by offering praise for competing fairly and trying hard to the best of his or her ability.
6. No player will be chastised or verbally abused over the result of a game or mistakes therein.
7. I will remember that children learn best by example and witness my behavior before, during and after games.
8. I will applaud good plays or performances by my child's team and her/his opponents.
9. I will refrain from questioning the official's judgment or honesty in public.
10. I will support all efforts to remove verbal and physical abuse from children's ringette.
11. I will respect and show appreciation for the volunteer coaches who give their time to coach ringette for my child.

I agree to abide by the principles of the Moncton Ringette Association's Code of Conduct and realize that a failure to do so may have consequences.

PRINT NAME: _____

DATE: _____

SIGNATURE: _____

Règles de comportement - PARENTS / GARDIEN(NE)S / SPECTATEURS

1. Je démontre le bon exemple et j'encourage mon enfant de respecter les engagements de l'équipe et de se présenter à toutes les pratiques et parties quand possible. Toutefois, je ne vais pas forcer mon enfant à participer à la ringuette si le jeu ou l'expérience ne lui offre plus de plaisir.
2. Je me souviens que mon enfant participe à la ringuette pour son plaisir et non le mien.
3. J'encourage mon enfant de jouer en respectant les règlements et trouver des solutions aux conflits sans violence (aucuns abus verbal ou physique).
4. J'enseigne à mon enfant que faire de son mieux est plus important que gagné, afin que mon enfant ne se sente pas trop découragé peu importe les résultats de la partie.
5. J'assure que mon enfant se sente valorisé en lui offrant toujours des mots d'encouragements qui supportent ses efforts.
6. Aucune joueuse ne peut être visée, abusée verbalement ou physiquement en raison des résultats de la partie, ou d'une erreur commise.
7. Je me souviens que les jeunes apprennent par l'exemple des gens autour d'eux, elles sont alors témoin de mes actions avant, durant et après le jeu.
8. Je félicite les bons jeux et les efforts de mon enfant, de son équipe, ainsi que ceux de l'équipe adverse.
9. Je me retiens de questionner les décisions de l'arbitre et de mettre en questions sa crédibilité ou honnêteté en tant qu'arbitre en milieu publique.
10. Je supporte l'élimination de tout abus verbal ou physique à l'intérieure du jeu de ringuette.
11. Je respect et j'apprécie les volontaires (entraîneur(e)s, gérant(e)s, arbitres et autres bénévoles) qui donnent de leurs temps pour que mon enfant puisse jouer à la ringuette.

Je promets de suivre les principes établis par les règles de comportement du « Moncton Ringette Association » et je réalise que n'importe quelle infraction peu mener à des conséquences.

NOM: _____

DATE: _____

SIGNATURE: _____